

Gesellschaftliches Top-Ereignis im „Casino Royale“

Ball des Werberings Töging mit 300 tanzfreudigen Besuchern ausverkauft – Bands „up to date“ und „Los Chicos“ sorgten für Stimmung



Ein Hauch von „Moulin Rouge“ in Töging: Die Tänzerinnen von „Stey Produktionen“ bei der farbenfrohen „Cancan“-Darbietung.



Im stilvollen Ambiente und bei internationaler Musik zog es die Ballbesucher in Scharen auf die Tanzfläche im Kulturzentrum „Kantine“.

– Fotos: Buchberger

Töging. „Ausverkauftes Haus“ hieß es beim Stadtball des Werberings Töging am Samstagabend im Saal des Kulturzentrums Kantine: Knapp 300 Ballbesucher wollten sich das gesellschaftliche Top-Ereignis in der festlich illuminierten und geschmückten Location unter dem Motto: „Casino Royale“ nicht entgehen lassen.

Dieses Motto ist einem James-Bond-Film entlehnt. Und in der Tat hätte sich auch „007“ im Smoking in dem glamourösen Ball-Ambiente wohlfühlt. Wie der Filmheld waren die Herren an diesem Abend mit einer besonderen Lizenz ausgestattet. Freilich nicht mit jener martialischen, die den Doppel-Null-Agenten des englischen Geheimdienstes „MI6“ in allen Kontinenten auf Schurkenjagd sieht – an diesem Abend hatten die Herren der Schöpfung die „Lizenz zum Tanzen“. Schon zu Beginn füllte sich zu den Klängen

der Show-Band „up to date“ schnell die Tanzfläche.

Der Auftakt war traditionell dem Stadtoberhaupt und dem Vorsitzenden des Werberings vorbehalten: Dr. Tobias Windhorst und Gattin Stephanie sowie Romuald Schmidpeter mit Lebensgefährtin Susanne Bachmaier legten den Eröffnungstanz aufs Parkett. Während Tögings „First Lady“ in einem cremefarbenen Kleid den Auftaktwalzer „Wiener Blut“ bestritt, hatte Bachmaier ein rotes Abendkleid für den Event gewählt. Überhaupt: In Sachen Abendgarderobe war bei den Damen, die beim Eingang eine rote Rose überreicht bekommen hatten, Farbenvielfalt voll im Trend. Dabei dominierten klar die Rot-Töne. Das „kleine Schwarze“ hat offenbar in Sachen Damenmode kein Alleinstellungsmerkmal mehr.

„Bühne frei“ hatte es bereits im

frühen Verlauf des Abends geheißen. In den beiden Showblocks legte Rudi Stey von den Mühldorfer „Stey Produktionen“ mit Sängerin und Tänzerinnen in Form eines „Cabaret-Theaters im Casino Royale“ eine Performance aus Gesang und Tanz hin, die das Publikum begeisterte. Dabei wurde altbekannten Stars wie Marilyn Monroe („Diamonds are a Girl's best Friend“) „King“ Elvis Presley („Jailhouse Rock“) oder „Tiger“ Tom Jones („Sex Bomb“) Tribut gezollt. Cancan-Tänzerinnen mit farbenfrohen Röcken und flotter Beinarbeit ließen das Pariser „Moulin Rouge“ aufleben. Wie sehr diese fetzigen Auftritte gefallen hatten, zeigte ein begeisterter Schlussapplaus.

Der Rest des Abends gehörte dann der aus sieben Instrumentalisten und zwei Sängerinnen bestehenden Profi-Formation aus München, die mit ihrem Reper-



Ohrenschaus und Augenweide: Die Sängerinnen der Band „up to date“.

toire und ihrer Bühnenpräsenz alle Register für ein erfülltes Tanzvergnügen zog. Ihre internatio-

nal-coole Musik, zog das Ball-Publikum in Scharen auf die Tanzfläche. Stark umringt war nach Mitternacht die Bar im Foyer: Wie bereits im vergangenen Jahr sorgten dort die Vollblutmusiker von „Los Chicos“ bei mitreißender Latino-Gitarrenmusik und heißblütigem Gesang für einen stilvollen Ausklang des Balles.

Der im Motto des Balles ange deutete James-Bond-Modus setzte sich auch nach Mitternacht an der Bar fort – nicht wenige männliche Gäste orderten dort wie der britische Geheimagent einen trockener Wodka Martini. „Geschüttelt, nicht gerührt“, versteht sich.

Spannend wie ein Bond-Thriller, dazu passend für das Ball-Motto war die große Tombola um Mitternacht: Preise im Wert von rund 7500 Euro, darunter acht Hauptgewinne, warteten auf Gewinner. Den ersten Preis, ein Han-

dy „iPhone 8“ sahnte Evi Baumert aus Töging ab. Eine mehrtägige Berlin-Fahrt mit Besichtigung des Deutschen Bundestages, zur Verfügung gestellt von MdB Stephan Mayer, ging an Kurt Taubitz aus Töging. Ein Micro-HiFi-System gewann Bianca te Winkel aus Altmühldorf. Sie freute sich auch über den 5. Preis, einen Gutschein für die Gartenplanung. Indes ging der 4. Preis, ein Stromgutschein von der Strotög, an Gerda Löffelmann aus Mühldorf, die Töginger Stadtkämmerin. Den 6. Preis, eine Fahrt zum Bayer. Landtag, zur Verfügung gestellt von Stadtrat MdL Dr. Martin Huber, gewann Angelika Meilhammer aus Winhöring. Der 7. Preis, ein Gutschein für den Erwerb der Platzreife auf dem Golfplatz Pleiskirchen, ging an Manfred Huber aus Emmerting. Und Platz 8, eine Reisegutschein, holte sich Sylvia Heuschneider aus Töging. –mbu



Als „Rosenkavalier“ begrüßte Martin Kern (rechts) am Eingang des Saales die Damen.



Das geht direkt ins Blut: Mit Latino-Rhythmen begeisterten nach Mitternacht die „Los Chicos“ im Foyer.



Den sieben Hauptgewinnern der Tombola gratulierte Werbering-Vorsitzender Romuald Schmidpeter (links).